



666 016 025



info@afectadosporlahipotecagranada.com



[PAH Granada Stop desahucios](#)

En este grupo, nadie cobra, nadie paga y es apartidista.

A/A Junta Municipal de Distrito del Zaidín

Nos dirigimos a la Junta Municipal de Distrito porque el Ayuntamiento de Granada, con el **gobierno municipal del PP ha decidido dejar en la calle a familias vulnerables del barrio sin darles ninguna alternativa habitacional**. Familias que llevan años viviendo en viviendas municipales, que han pagado su alquiler, que han criado aquí a sus hijas e hijos, que han construido su vida en estos hogares. Ahora, el ayuntamiento **se niega a renovar sus contratos y prefiere expulsarlas a la calle en vez de garantizar su derecho a la vivienda**.

El Ayuntamiento conoce perfectamente la situación de estas familias, porque sus propios servicios sociales han documentado su vulnerabilidad. **Pero en lugar de dar soluciones, opta por ignorarlas, negarse a recibirlas y criminalizarlas**. Ahora intenta señalarles como "ocupas" para justificar su desahucio, cuando la realidad es que muchas de estas familias siguen pagando su alquiler.

En ese sentido nos encontramos con una administración municipal que

- ✗ **Niega el derecho a una vivienda digna.**
- ✗ **Promueve desahucios de familias sin alternativa habitacional**
- ✗ **Criminaliza a vecinos para justificar su proceder.**

Mientras tanto, el PP junto a Vox, lanzan un discurso que nos resulta hipócrita: no paran de hablar de "problemas de ocupación", sacando guías para informar a los vecinos, pero **oculta los desahucios que él mismo está promoviendo**. Y no tenemos noticias de ninguna iniciativa que se oriente a informar a los vecinos sobre los contratos fraudulentos, los abusos de las agencias inmobiliarias, las estafas bancarias etc con una oficina de vivienda que se encuentra claramente limitada en sus recursos y posibilidades como lo atestigua los numerosos casos que nos llegan desde ella. No es casualidad. Toda esta lógica responde a un modelo en el que el derecho a la



vivienda, recogido en el artículo 47 de la constitución, es papel mojado y en el que la vivienda es una mercancía más con la que especular y hacer negocio.

Frente a esta situación nosotros queremos trasladarles las siguientes cuestiones:

¿por qué el ayuntamiento niega la posibilidad de que estas familias sigan residiendo en sus viviendas, buscando la renovación de sus contratos de manera que no se vean en la calle?

Y ¿por qué el ayuntamiento se permite invisibilizar a estas familias, criminalizándolas y condenándolas a verse en la calle cuando los servicios sociales municipales conocen de primera mano la situación de estas familias?

¡NO LO VAMOS A PERMITIR! Exigimos soluciones **que garantice que estas familias puedan seguir en sus hogares**. Necesitamos respuestas, porque **quien desahucia a familias vulnerables sin alternativa habitacional, es cómplice de la pobreza y de la injusticia**. Y porque si el ayuntamiento desahucia, el barrio se levanta.

Stop Desahucios Granada 15M

13 de marzo de 2025